

14.9.
2020

Pfarrer Thomas Wagner begrüßte Diakon Klaus Mittermeier (r.).

FOTO: HANS MAYR

Diakon willkommen geheißen

Klaus Mittermeier verstärkt als neuer hauptamtlicher Diakon das Seelsorgeteam der Pfarreiengemeinschaft Geltendorf. Er wurde in einem Gottesdienst willkommen geheißen. Mittermeier kommt aus Traunstein und war im Ordinariat in München beschäftigt. Schon länger dachte er daran, die Büroarbeit gegen eine seelsorgerische Tätigkeit zu tauschen. Dann kam der Anruf aus Augsburg, und Mittermeier entschloss sich, die Stelle in Geltendorf anzutreten. Er übernimmt nun Predigten in Gottesdiensten, assistiert bei Eucharistiefeiern, spendet das Taufsakrament und hält Trauungen. Auch Beerdigungen und Trauerfeiern dürfen durch ihn erfolgen.